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N
emmeno il tempo di me-
tabolizzare e compren-
dere quanto accade nel 
vicino medioriente (con 
una Libia sempre più in-
fuocata in cui la Nato è 

pronta a intervenire militarmente) 
e subito televisioni, giornali e siti 
internet ci rilanciano negli occhi 

le immagini di un altro spaventoso 
dramma. Una settimana fa un ter-
remoto violentissimo ha messo a 
nudo la fragilità del nostro sapere. 
Se, infatti, la prevenzione e l’atten-
zione al territorio hanno permesso 
alle strutture pubbliche e priva-
te giapponesi di reggere l’urto di 
un terremoto del nono grado, ben 
poco la ricerca ha potuto evitare 
morte e distruzione portate dalle 
onde del successivo tsunami e dal-
la fuga radioattiva della centrale di 
Fukushima. Un terrore che, giorno 
dopo giorno, si è amplificato con la 
conta dei morti, dei danni e delle 
ansie per non riuscire a controlla-
re la centrale fuori controllo. Un 
‘incidente’ che ha rivoluzionato le 
convinzioni di tanti Stati, portando 

la Germania a chiudere 7 centrali 
atomiche e quasi tutte le altre na-
zioni a bloccare i progetti a breve 
termine. In questi giorni abbiamo 
provato a contattare alcuni giap-
ponesi, nonostante le difficoltà di 
collegamento, questi i commenti 
raccolti: “Le scosse sono state for-
tissime - ci scrivono - cadeva tutto 
ma per fortuna i muri hanno retto. 
Nella nostra zona (vicino a Tokyo, 
ndr) ora vi sono blackout alternati, 
ma per fortuna non abbiamo subi-
to danni per lo tsunami. Ora vi è 
molta paura”. Quasi tutti gli Stati 
stanno avviando le pratiche per il 
rimpatrio dei propri connazionali, 
sconsigliando vivamente viaggi 
nell’area. Maggiori controlli sono 
stati posti su cibi e verdure pro-

venienti dal Giappone, per paura 
che possano essere contaminati. 
Una situazione che, seppure non 
è ancora il momento, aggraverà la 
già pesante situazione economica 
mondiale. Da un’emergenza all’al-
tra, dal terrorismo alle rivolte, dagli 
tsunami ai terremoti, dagli incendi 
alla siccità: la piccolezza dell’uo-
mo di fronte alla natura rende no-
vità un dato di fatto troppo a lungo 
dimenticato.

Giappone: ‘tremano’ le certezze
Terremoto, tsunami e poi incubo nucleare: paura e dolore senza fine

Via Carlo Noé 1a - MESERO (Mi) 
tel. 02-97830919

Tutti i prodotti
della collezione

di hello kitty

Articoli regalo
Abbigliamento

Cartoleria

La rete Caritas è mobilitata per portare i primi soccorsi alla popolazione sconvolta dal violentissimo 
terremoto che venerdì 11 marzo ha colpito il nord del Giappone. Il presidente di Caritas Giappone, S.E. 
Mons. Isao Kikuchi, vescovo di Niigata, ha assicurato l’impegno di Caritas Giappone, il cui direttore, padre 
Daisuke Narui si sta attivando per far fronte ai bisogni più urgenti. Caritas Ambrosiana esprime il proprio 
dolore e solidarietà per le vittime del terremoto e in collaborazione con Caritas Italiana e il network di 
Caritas internationali intende sostenere il proprio impegno di solidarietà per questi primi interventi e aiuti 
d’emergenza di Caritas Giappone inviando una prima somma di 50 mila euro. La Caritas in Giappone, 
nonostante sia un organismo di ridotte dimensioni, ogni anno riesce a sostenere un centinaio di progetti nel 
Paese. Per ulteriori informazioni e donazioni: www.caritas.it.

La ‘Caritas Ambrosiana’ è attiva per aiutare le popolazioni colpite con interventi diretti sul posto

di Vittorio Gualdoni

 Foto tratte da http://webpressphoto.com/
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Il Japan Karate Shotokan ha organizzato i Campionati Regionali

di Alessio Belleri

Sette volte, ancora
Sci San Bernardo

Castano Primo è... ‘capitale’ del karate

E 
con questa fanno 7 vitto-
rie consecutive! Infatti, 
anche l’11^ gara Inter-
sociale degli Sci Club 
del Castanese, svoltasi 
domenica 6 marzo sulle 

nevi valdostane di Champorcher, 
unitamente al 3° Trofeo snowboard 
‘Crazy Race’, è stata dominata dal-
lo Sci Club ‘San Bernardo’ di Mal-
vaglio, che ha ottenuto la bellezza 
di 2070 punti totali contro i 1919 
dello Sci Club ‘Ticino’ di Turbigo 

ed i 622 dello Sci Club ‘Paolo VI’ 
di Castano Primo. Gli atleti dello 
storico gruppo malvagliese hanno 
centrato ben tre primi posti nella 
gara classica di sci, con Annalisa 
Misci (categoria ‘Cuccioli fem-
minile’), Matteo Ferracin Carda-
ni (‘Cuccioli maschile’) e Filippo 
Marzorati (ragazzi); Fabio Morro-
ne ha, invece, vinto con lo snow-
board. Sempre nello sci, altrettanti 
secondi piazzamenti con Antonella 
Montani (categoria ‘Femminile’), 
il presidente Oliviero Ferracin 
Cardani (‘Veterani’) e Roberto 
Garavaglia (‘Seniores maschile’). 

Stessa specialità e ben quattro 
terzi posti per Camilla Berra 
(‘Senior femminile’), Laura 
Abati (‘Femminile’), Ga-
briele Ferracin Cardani (‘Ve-
terani’) e Alessio Ballarati 
(‘Amatori); risultato analogo 
per Walter Langè nella tavo-
letta. Ora tutti aspettano il 
momento trionfale della pre-
miazione, che avverrà il 26 
marzo alle 21.30, all’oratorio 
Paolo VI di Castano Primo.

C 
è chi l’ha già ribattezzata 
la ‘capitale’ del karate. E, 
in fondo, diversamente 
non potrebbe essere. Per-
ché Castano Primo è, ogni 
giorno di più, tra le città 

protagoniste, appunto, di questo 
sport. Non solo per i risultati che, 
ormai in maniera periodica, i ka-
rateki del Japan Karate Shotokan, 
la storica società cittadina, hanno 

ottenuto e stanno continunando ad 
ottenere fuori, ma anche, e soprat-
tutto, per quelli che arrivano diret-
tamente 
tra le 
m u r a 
domesti-
che. Pro-
prio do-
m e n i c a 
s c o r s a , 
ad esem-
pio, il 
g r u p p o 
del no-
stro ter-
r i t o r i o 
ha orga-
nizzato, nella palestra comunale di 
via Giolitti, dove settimanalmente 
gli atleti si allenano, uno degli ap-
puntamenti di maggiore spicco sul 
palcoscenico sportivo: quei Cam-
pionati Regionali di kata che altro 
non sono che la via d’accesso per 
gli Italiani. Più di 100 sono stati gli 
atleti, provenienti da scuole e socie-

tà differenti che, per le cinture nere 
e marroni e nelle categorie Senior e 
Junior, si sono sfidati per la vittoria 

finale e la 
qual i f i -
cazione. 
Dieci, in 
t o t a l e , 
sono stati 
gli atleti 
castanesi 
che han-
no preso 
parte alla 
c o m p e -
t iz ione, 
sette ma-
schi e tre 

femmine, mettendo tutti in eviden-
za straordinarie qualità e capacità. 
E centrando, le tre ragazze iscritte, 
la possibilità di gareggiare ai Cam-
pionati Italiani, in programma il 26 
e 27 marzo prossimo ad Ostia. Tra 
loro, ricordiamo quindi il primo 
posto di Erika Cisari, il quinto di 
Silvia Busato, ed il terzo e quarto, 

in entrambe le categorie, di Debo-
rah Mesenzani. Per i ragazzi un 
applauso a: Mirko Gaiera, Andrea 
Varri, Antonio Luoni, Ivan Vaia-
ni, Marco e Riccardo Gerla e Yari 
Moregola (purtroppo a loro non è 
riuscita la qualificazione). “E’ una 
gioia - dice Longo - e non solo per 
i traguardi raggiunti, ma anche per 
lo spirito e le emozioni vissute. 
Vorrei, infine, ricordare un ultimo 
prestigioso riconoscimento ottenu-
to sempre domenica: ossia il terzo 
posto assoluto come società”.   
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Esame iridologico

Esame dermatologico 

Bio screening 
intolleranze alimentari

Check-up gratuito
del capello

Esame iridologico
Martedì , Giovedì e Venerdì mattina 

a Legnano
Martedì e Venerdì pomeriggio 

a Magenta

Bio screening
 intolleranze alimentari

Check-up gratuito del capello
(su appuntamento)

di Roberta Perera
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L
a storia, studiata sui libri 
di scuola e ricordata in 
questi giorni con le ce-
lebrazioni per i 150 anni 
dell’Unità d’Italia, spes-
so viene rivista come epi-

sodi di un passato 
talmente lontano 
da sembrare quasi 
finzione. E invece 
la storia è fatta di 
persone, magari di 
paesi lontani, ma-
gari invece di no-
stri discendenti o 
parenti di amici del 
nostro territorio. 
La pubblicazione 
del ‘Museo Stori-
co Civico Cuggio-
nese’ ripropone la 
storia di un cuggionese che parte-
cipò direttamente alla spedizione 
garibaldina dei ‘Mille’: “Giuseppe 

Paolo Francesco Margarita, figlio 
di Felice e di Giuseppa Puricelli, 
nacque a Cuggiono il 25 gennaio 
1841 nella casa di via San Rocco, 
angolo via Fratelli Piazza, dove la 
famiglia, originaria della Lomel-

lina, era dedita da 
tempo al commer-
cio di ferramenta, 
materiali edilizi e 
generi di drogheria. 
I Margarita posse-
devano anche un 
discreto patrimo-
nio terriero che in 
parte coltivavano 
direttamente. Caso 
raro per quei tempi, 
Francesco fu invia-
to per gli studi a 
Coira nei Grigioni, 

dove fu chiamato in tedesco Franz, 
nome che non cambiò più. Tornato 
in patria, diciannovenne, si arruolò 

Un cuggionese nella spedizione dei ‘Mille’

‘Unità d’Italia’: il contributo dei cuggionesi 
Un testo per ricordare e per sentirsi protagonisti della storia del nostro Paese: 
il ‘Museo Storico Civico’ cuggionese ha redatto per l’occasione del 150esimo 
dell’Italia un volume che ricostruisce eventi storici e locali. L’opera è firmata 
Gaetano Colombo e Giovanni Visconti. Per info: www.museocuggiono.it

tra i “Mille” con il numero di ma-
tricola 604 e partecipò a tutta l’im-
presa di Garibaldi. Fu decorato con 
due medaglie al Valor Militare e 
con la medaglia dei Mille. Nel 1865 
gli fu concessa la pensione come 
reduce dell’epo-
pea garibaldina. 
Fu più volte eletto 
consigliere comu-
nale di Cuggiono 
e fece anche parte 
dell’amministra-
zione municipa-
le. Di sentimenti 
democratici, era 
però su  posizioni 
diverse da quelle 
dei colleghi e del 
sindaco Luigi Bos-
si, tutti di indirizzo 
liberal-moderato, ma nessuno osa-
va contraddire più di tanto un  ga-
ribaldino dei Mille, politicamente 

preparato, apprezzato in paese per 
l’adesione e il sostegno a iniziati-
ve di carattere sociale che stavano 
sorgendo. Fu infatti tra i fondatori, 
se non l’ispiratore, della Società di 
Mutuo Soccorso nel cui primo sta-

tuto gli accenti sulla 
fratellanza e il re-
ciproco aiuto evi-
denziano l’inne-
gabile ascendenza 
mazziniana. Morì 
il 15 febbraio 1899 
e fu sepolto nel ci-
mitero di Cuggio-
no nella singolare 
tomba a forma di 
piramide, eretta 
per il padre Felice, 
senza simboli cri-

stiani che i familiari 
faranno apporre più tardi, targhe 
con nomi e croci”. (Materiale del 
‘Museo Civico di Cuggiono’).



D
ovrebbero essere più 
di 70 i commercianti 
di Legnano che ani-
meranno la ‘Notte 
Bianca’, occasione 
anche questa per fe-

steggiare l’Unità d’Italia (l’inizia-
tiva si sarebbe dovuta svolgere lo 
scorso mercoledì 16 marzo, ma vi-
ste le condizioni climatiche, è stata 
spostata a stasera, venerdì 18, men-
tre il nostro giornale sta iniziando 
ad essere distribuito nel territo-
rio). Una buona adesione, quindi, 
all’invito dell’Unione di Legnano, 
come sottolinea il presidente Paolo 
Ferrè: “Credo si tratti di un risulta-
to positivo e che dimostra quanto 
sia radicato lo spirito associativo 
e l’attaccamento alla città dei no-
stri commercianti”. Nello specifi co 

si tratta di negozi del centro e del 
vicolo di Corso Garibaldi. I negozi 
che hanno aderito all’evento ‘tri-
colore’ esporranno il simbolo del 
150° anniversario, quello concesso 
all’Unione Confcommercio di Mi-
lano. Ricordiamo, inoltre, che l’or-
dinanza del sindaco stabilisce que-
ste aperture notturne: fi no alla 1 del 
giorno successivo per gli esercizi 
commerciali al dettaglio in sede fi s-
sa; fi no alle 3 del giorno successivo 
per i pubblici esercizi di sommini-
strazione alimenti e bevande e per 
le imprese artigiane di produzione 
alimenti che effettuano la vendita 
per il consumo immediato sul po-
sto. La ‘Notte Bianca’ è solamente 
uno dei tanti appuntamenti in pro-
gramma  nella città del Carroccio 
per celebrare la ricorrenza.  

Una ‘Notte Bianca’

E’ l’Italia tra cultura, giochi, arte e cibo

L
e coccarde tricolori ad 
addobbare la sala Consi-
liare. E tutto attorno tan-
te, tantissime emozioni e 
quel particolare senso di 
attaccamento alla Patria 

ed al nostro Paese, ricordando la 
storia e “ciò che è stato...”. Ma, 
soprattutto, vivendo tutto que-
sto in prima persona. E’ così che 
Vanzaghello ha deciso di rendere 
omaggio e festeggiare il 150esimo 
anniversario dell’Unità d’Italia: 
con una serata dove fossero pro-
prio i cittadini ed i presenti i veri 
protagonisti. Infatti, da una parte 
‘Le Amiche della biblioteca’ hanno 
messo in scena il monumento alle 

Cinque Giornate di Milano, mentre 
la dottoressa Tronelli ha spiegato 
l’arte del Risorgimento e lo storico 
Galliani Cavenago ha analizzato 
luci ed ombre del processo unita-
rio, dall’altra c’è stata un momento 
di giochi a squadre (con i rappre-
sentanti degli stati pre-unitari e dei 
Mille che si sono sfi dati in quiz 
storici, geografi ci e nella compo-
sizione di un mega puzzle dell’Ita-
lia). Alla fi ne è stato offerto a tutti i 
presenti un rinfresco. Insomma un 
appuntamento che ha saputo riuni-
re assieme iniziative culturali, ludi-
che e gastronomiche, in quel giusto 
‘mix’ per rivivere e conoscere da 
vicino la nostra storia.  

La Battaglia di Magenta è arrivata fino in... tv
Mai come a Magenta, ‘Città del 
Risorgimento’, le celebrazioni per i 
150 anni dall’Unità d’Italia hanno 
un sapore tanto speciale: perché 
la cittadina è un sito storico, una 
leggenda, addirittura una fi lastrocca 
(C’era un bel dì/la battaglia di 
Magenta/Che bel vedere/caricare 
i cavalieri…). E ora, la battaglia 
va anche in tv: se n’è, infatti, 
occupato Michele Mirabella nella puntata di venerdì scorso del suo 
‘Apprescindere’. La storica battaglia è stata rievocata mediante una 
ricostruzione virtuale, con mappe che hanno mostrato i movimenti 
e le avanzate delle truppe franco - piemontesi e austroungariche e 
disegni dell’epoca. Dopo il racconto delle imprese dei generali Mac 
Mahon ed Espinasse, c’è stato anche spazio per due magentini 
d’eccezione, che hanno indossati i costumi tipici dell’epoca: 
Alessandro Pizzi, responsabile del Gruppo Storico Generale 
Clér di Magenta, ha portato la divisa degli ‘Zuavi’, mentre 
Antonello Rota, appassionato di storia e coordinatore del comitato 
magentino della rievocazione storica, ha indossato quella dei 
‘Cacciatori delle Alpi’. È stato proprio lui a dare appuntamento 
a tutti i telespettatori al 5 giugno, data fi ssata quest’anno per la 
tradizionale rievocazione storica. (di Alessandra Caccia)  

Piazza San Giorgio
20012 CUGGIONO (MI)
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Lucia
la nostra missione

è prenderci cura delle persone, attraverso 
l’utilizzo di prodotti cosmetici bio-etico 

compatibili, formulati con sostanze 
botaniche e aromi puri di piante e fiori.
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La bandiera italiana, le coccarde tricolori e l’inno d’Italia: alle Materne si fa festa alla Nazione
C’era la bandiera italiana, con i suoi colori e la sua 
storia. Poi l’inno d’Italia, cantato tutti assieme, il 
brindisi alla Nazione e le coccarde tricolori. Anche 
i bambini della scuola Materna – Ente Morale 
di Castano Primo hanno festeggiato il 150esimo 
anniversario dell’Unità. E lo hanno fatto con 
diversi momenti che sono stati, al tempo stesso, 
vicinanza ed emozioni, coinvolgimento e ricordo. 
I primi a dare il via all’importante ricorrenza 
sono stati i piccoli di via Diaz che, qualche 
giorno fa, hanno vissuto attimi di grande 

significato, tra la storia della bandiera italiana, 
appunto, quindi l’inno, che hanno intonato insieme e, infine, si sono trasferiti nel cortile della scuola 

dove, alcuni di loro, in fila uno accanto all’altro, hanno formato un grosso 150, gli anni del nostro Paese. Per gli alunni anche bandierine 
e coccarde, oltre a ricordare la storia della Nazione che hanno imparato in classe, così come l’inno. E’ stata, poi, la volta dei bimbi di via 
Giolitti che, mercoledì scorso, nel pomeriggio, hanno reso omaggio all’Italia. Per l’occasione, nell’atrio della scuola, era presente anche 
il consigliere delegato per la cura della tematica inerente la scuola dell’Infanzia, Davide Veglio, che ha accompagnato i piccoli durante 
l’iniziativa. Si è cominciato con l’inno d’Italia, quindi è stata la volta del “Brindisi all’Italia” (con tanto di bicchieri bianchi, rossi e verdi) e, 
infine, l’attenzione è andata per la consegna delle coccarde tricolori a ciascun bambino. Storia, tradizioni e tante, tantissime emozioni. Sono 
quelle che hanno vissuto i giovanissimi studenti castanesi, quelli che, oggi, sono il futuro del nostro Paese e, domani, saranno il presente.  

C
hi dice che i giovani non 
siano patriottici? A Ca-
stano Primo un gruppo 
di circa venti ragazzi ha 
o rgan i z -
zato una 

frizzante iniziativa 
per rendere omag-
gio alla nostra Pa-
tria in occasione 
del 150esimo anni-
versario dell’Unità 
d’Italia. Si sono 
organizzati per cre-
are nella giornata 
del 17 marzo un 
pranzo ‘tricolore’ 
all’insegna delle tre 
principali caratteristiche italiane: 
la buona cucina, la capacità di sta-
re in compagnia e la grande cultu-
ra che ci ha uniti prima ancora di 
avere un’unità territoriale. L’idea è 
stata resa, altresì, particolare dalla 
suddivisione di un piatto tipico per 
ogni regione, portato dal ragazzo 

originario della stessa, e artico-
lata dall’antipasto fino al dolce, 
inclusi i vini. Ma l’Italia è anche 
buona musica, colorata dalle voci 
di autori come Albano, Celentano 
e Mina, De André e moltissimi al-
tri che hanno creato un sottofondo 
dal sapore mediterraneo. E ovvia-

mente non poteva 
mancare l’Inno di 
Mameli, cantato in 
piedi con la mano 
sul cuore prima di 
mettersi a tavola! 
Soprattutto il nostro 
‘Bel Paese’ è la cul-
la della cultura per 
eccellenza: questi 
giovani hanno così 
fatto girare sulla 
televisione cento-
cinquanta fotografie 

da indovinare raffiguranti i perso-
naggi politici e culturali che hanno 
fatto l’Italia, i monumenti tipici, gli 
uomini di spettacolo ed i vari eventi 
di rilievo! Una giornata all’insegna 
dello spirito allegro italiano e della 
voglia di non dimenticare i valori e 
le tradizioni della nostra Penisola. 

Il pranzo ‘tricolore’
di Roberta Gavioli

e Dario Vismara

 Nosate e Turbigo: la storia è passata anche qui
La piccola Nosate ha celebrato i 150 anni 
dell’Unità d’Italia con un incontro a tema 
presso la palestra comunale e intitolato ‘Le 
battaglie del Risorgimento’: Giuseppe Leoni, 
appassionato di storia locale, ha parlato 
del Risorgimento prestando particolare 
attenzione al ruolo di Turbigo e Nosate nel 
preludio alla grande Battaglia di Magenta, 
ispirandosi al suo libro ‘Le Battaglie del Ticino - scontri armati 
dalla protostoria all’Unità d’Italia’, edito da ‘Contrade Nostre’. La 
posizione strategica ha, infatti, reso questa zona teatro di scontri 
storici. Ma si è parlato anche della Battaglia del Ticino del 31 
maggio 1800, che portò morti e distruzione nelle due cittadine. A 
seguire, il sindaco Carlo Miglio ha declamato e analizzato il nostro 
Inno Nazionale. Nel corso della serata c’è stato spazio anche per la 
musica, con l’esibizione del Trio Radiomarelli ‘I Prof dello Swing’. 
Infine, a tutti gli intervenuti è stato offerto un brindisi organizzato 
dall’Amministrazione comunale. (di Alessandra Caccia)



L
anno 1958 fu un anno 
molto importante per la 
comunità inverunese: fu, 
infatti, quello l’anno del 
trionfo dell’amore per 
la lettura, il sapere e la 

cultura e dell’affermazione di va-
lidi supporti dedicati ai ragazzi in 
età scolare, che favorivano la cre-
scita culturale dei giovani, spesso 
abbandonati a se stessi in attesa 
di iniziare un’attività lavorativa. 
Il 1958 fu l’anno della conquista, 
del progresso e dello sviluppo cul-
turale che hanno facilitato il pieno 
accesso all’informazione e alla co-
noscenza: fu proprio in quella data, 
infatti, che cominciò a prendere 

corpo la bi-
blioteca co-
munale cit-
tadina che 
divenne, nel 
corso del 
tempo, ieri, 
così come 
oggi, un 
vero e pro-
prio punto di 
riferimento 
per il paese e per l’intero territorio. 
“Nel 2010 sono stati fatti circa 48 
mila prestiti e questo significa che 
continuiamo ad essere la bibliote-
ca con l’indice più alto della zona. 
Alto è anche l’impatto sulla popo-
lazione, con il 25% della cittadi-
nanza che è iscritta da noi  - spiega 
il responsabile Mirko Ferrini - Di-

La biblioteca, un punto di riferimento
versi sono i 
progetti e  le 
attività che, 
per iodica-
mente, ven-
gono messe 
in campo. Il 
‘Bibliotut-
ti’, ad esem-
pio, ha un 
peso deter-
minante nel-

la crescita della biblioteca poiché 
sono state organizzate importanti 
attività, manifestazioni e mostre, 
rivolte agli alunni delle Medie e 
delle Elementari.” E quest’anno il 
programma è ancora più vasto! “Si 
rinnova il concorso di lettura ‘Su-
perviaggiatore’, con premi speciali 
ai nostri giovani lettori - continua 

Ferrini - Ai bambini iscritti verrà, 
inoltre, consegnata una piccola 
‘Valigia di libri’ che contiene una 
mappa su cui segnare i propri spo-
stamenti e l’elenco dei libri letti. 
Per stare vicini anche ai bambini 
di Furato, più distanti dalla biblio-
teca, verrà organizzato, anche nel 
2011, un punto prestito settimanale 
nella scuola primaria Don Milani 
in orario scolastico”. Proseguen-
do nell’analisi... “Un grandissimo 
successo - conclude il responsabile 
della biblioteca -  è da attribuire al 
corso di italiano per stranieri. Inol-
tre sarà allestito uno scaffale mul-
ticulturale dove si troveranno libri 
di diverse lingue e verrà incremen-
tata la segnaletica bibliotecaria, le 
segnalazioni presenti sugli scaffali 
ad esempio, con ben otto lingue”. 

di Ernestina Ficarra

Domenica20 MARZOnel pomeriggio
NUTELLA PARTY- Luna Mesero

OFFERTE DAL 19 AL 26 MARZOOFFERTE DAL 19 AL 26 MARZO
... la tua spesa 

familiare

la paghi tutta

con i ticket... 

... la tua spesa 

familiare

la paghi tutta

con i ticket... 

MAGENTA
Lunedì: 14.00 - 19.30

Da Martedì a Venerdì: 8.00-19.30
Sabato:  8.00 - 20.00

MESERO
Lunedì: 14.30 - 19.30
Da Martedì a Sabato: 

8.30 - 19.30
Domenica 20 marzo

8.30 - 12.30 / 15.00 - 19.30

BOFFALORA 
Lunedì: 08.00 - 12.30
Da Martedì a Sabato:

8.00 - 12.30 / 15.00 - 19.30
Domenica 27 marzo

8.00 - 12.30

ALBAIRATE
Lunedì: 08.30 - 13.00
Da Martedì a Sabato:

8.30 - 13.00 / 15.00 - 19.30

OZZERO
Da Lunedì a Sabato: 

9.00  - 20.00

Birra Ceres Top
lattina

  € 0,75

Nesquik Nestlè
gr. 500

€ 2,15

Succhi Santal
assortiti  ml. 200 x3

€ 0,89

NIVEA
Linea Deo e Visage

  SCONTO 30%  SCONTO 30% SCONTO 30% CO
NVENIENZA E QUALITÀ

CO
N I NOSTRI PRODOTTI A

 M
AR

CH
IO

Il cammino quaresimale che si svolgerà ad Inveruno sarà articolato in diversi appuntamenti e sarà rivolto a 
tutta la cittadinanza. Nello specifico: i ragazzi delle scuole elementari e medie tutti i venerdì alle ore 7.30 
in chiesa di S.Ambrogio potranno partecipare al momento di preghiera e colazione mentre alle ore 17 in 
chiesa parrocchiale sarà organizzata la via Crucis seguita dalla merenda. Gli adolescenti e i giovani potranno 
partecipare alla veglia per i giovani in Traditione Symboli sabato 16 aprile in Duomo a Milano alle ore 
20.45, un incontro che ripropone e ricorda un importante rito della tradizione cristiana. Più articolato ed 
intenso sarà invece il programma rivolto agli adulti chiamati con più responsabilità a percorrere un cammino 
di penitenza e conversione: tutti i martedì alle ore 8:15 ci saranno la S. Messa nella chiesa parrocchiale. 

Proposte per la Quaresima per giovani, adolescenti ed adulti della comunità 
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Pompe Funebri

CALCATERRA

CALCATERRAMARCALLO c/C: via Roma, 7     —     MAGENTA: via Crivelli, 29

Tel.  02 97 29 82 54

S
entirsi bene con il proprio 
corpo, monitorare e tene-
re sotto controllo la salu-
te, ma anche trascorrere 
qualche ora in compagnia, 
perché no, facendo nuo-

ve amicizie. Tutto questo sono i 
‘Gruppi di Cammino’, organizzati 
dal comune di Mesero, in collabo-

razione con l’Asl Milano 1, la Co-
operativa San Bernardo, l’Avis, il 
Gaam, la Croce Azzurra, la farma-
cia ‘Agili’ ed i medici di Medicina 
Generale e che hanno preso, uffi-
cialmente, il via lo scorso martedì 
pomeriggio. Inizialmente percorsi 
brevi, di pochi chilometri, poi si 
intensificherà l’attività con cammi-
nate che si allungheranno in base 
alle capacità ed alle caratteristiche 
dei singoli partecipanti all’iniziati-

va. Ed è proprio sugli 
iscritti una delle mag-
giori sorprese: più di 
100 sono, infatti, co-
loro che hanno deciso 
di aderire al progetto, 
con la stessa iniziati-
va che verrà proposta 
in due differenti oc-
casioni, il pomeriggio 
ed anche la sera (per 
quanti lavorano ed 

‘... io cammino con stile’: Mesero lo fa!
di Vittorio Gualdoni hanno chiesto di potervi prendere 

parte). Entrando nello specifico i 
partecipanti, alla presenza di me-
dici ed esperti dell’Asl, affiancati 
dai cosiddetti ‘Working Leader’, 
ossia quelle persone che hanno 
preso parte al corso e che, a breve, 
avranno il compito di organizzare 
l’attività, prima, durante e dopo la 
camminata, svolgono, all’inizio, 
alcuni esercizi di motricità degli 
arti inferiori e superiori, dalla testa 
ai piedi e così da pre-
parare nel migliore dei 
modi il proprio corpo, 
successivamente, in-
sieme, danno il via al 
tragitto che si snoda 
nelle campagne o in 
alcune particolari zone 
che ruotano attorno a 
Mesero ed al nostro 
territorio. Come è ben 
comprensibile si tratta 

di un’occasione per sentirsi bene, 
monitorare e tenere sotto controllo 
il proprio stato di salute, evitando 
l’insorgere di alcune tra le princi-
pali malattie croniche degenera-
tive, favorite, nella maggior parte 
dei casi, da uno stile di vita seden-
tario. Non solo però: i ‘Gruppi di 
Cammino’ sono anche un‘opportu-
nità di socializzazione. Per questo, 
ricordiamo, sono rivolti proprio a 
tutti, giovani, adulti ed anziani.      

ta dall’Arcivescovo nelle zone pa-
storali, quest’anno sarà nel segno 
di San Carlo Borromeo, nel quarto 
centenario della sua canonizzazio-
ne. Per questo verrà portata nella 
Via Crucis la croce di San Carlo, 
secondo questo calendario: dopo 
Milano, il 18 marzo a Varese, il 25 
marzo a Seveso, il 1 aprile a Ma-
genta nella parrocchia S.Martino, 

N
on dimenticare la cro-
ce di Cristo”. Questo 
l’invito del 14 marzo, a 
Milano, rivolto ai fedeli 
dall’arcivescovo di Mi-
lano, cardinale Dionigi 

Tettamanzi, durante la prima delle 
Vie Crucis nelle 7 zone della dio-
cesi milanese, in occasione della 
Quaresima. “Dobbiamo riconosce-
re – sottolinea l’Arcivescovo – che 
l’origine dei nostri peccati e delle 
nostre miserie è tutta nella dimenti-
canza della croce! Così come dob-
biamo riconoscere che l’origine di 
ogni conversione sarà nel fare me-
moria della Passione di Cristo”. La 
Via Crucis, meditazione della Pas-
sione di Cristo, quaresimale guida-

Magenta prepara la ‘Via Crucis’ di zona 
di Letizia Gualdoni l’8 aprile a Lecco, il 13 aprile a 

Busnago, il 15 aprile a Sesto San 
Giovanni. Durante la Quaresima, 
anche il Santo Chiodo sarà punto 
di riferimento per le solenni Via 
Crucis presiedute dall’Arcivesco-
vo. Con la croce di San Carlo, in 
una o più chiese della zona, la re-
liquia del Santo Chiodo stazionerà 
nelle zone pastorali. Il testo della 

Via Crucis, comune per tutte le 
zone, quest’anno è stato pensato a 
partire dai testi di San Carlo. Tre 
gli obiettivi attorno ai quali si svi-
luppa: annunciare nuovamente il 
paradosso della croce per suscitare 
autentica conversione, consentire e 
promuovere una preghiera contem-
plativa davanti al crocifisso e assu-
mere uno stile di sobrietà di fronte 
alla povertà umana. “Ringraziamo 
il Signore perche’ ci dona in questa 
solenne Via Crucis di poter rivive-
re quell’itinerario spirituale con cui 
san Carlo Borromeo non si stanca-
va di sollecitare ed educare tutto 
il popolo a lui affidato. In qualche 
modo - aggiunge Tettamanzi - po-
tremmo dire che l’opera pastorale 
di san Carlo e’ stata un incessante 
tentativo di ‘’piantare la croce’’ nel 
cuore della sua Chiesa”.
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Un’analisi delle compra/vendite di Castano Primo evidenzia sicuramente un aspetto 
particolarmente interessante: sul totale delle operazioni dell’ultimo anno ben il 71% è stato 
formalizzato con l’ausilio di mutui. Per comprendere l’importanza di questo aspetto del 
mercato immobiliare attuale, abbiamo chiesto qualche parere al Consulente Creditizio operante 
nello studio Frada srl nel Castanese: “Nell’anno passato abbiamo attivato 110 richieste di 
apertura credito per l’acquisto di immobili a Castano Primo - ci spiega il titolare Roberto 
De Pasquale - questo ovviamente denota un importante consolidamento dell’attrazione 
delle famiglie verso il paese e allo stesso tempo evidenzia che il mercato di richiesta mutui 
per l’acquisto della casa e’ sempre signifi cativo. La quota di copertura fi nanziata arriva 
normalmente anche oltre il 73%, ma molto dipende dalla presentazione della proposta e 
dalle garanzie portate dal cliente. Questi sono gli aspetti fondamentali per cui invitiamo i 
cittadini a rivolgersi a consulenti qualifi cati per informarsi, documentarsi e scegliere in tempo 
utile un proprio consulente di fi ducia. Il problema che emerge troppo spesso, infatti, è che 
in moltissimi casi il cliente rimane vittima della propria non conoscenza dell’argomento nel 
momento dell’apertura di un credito, non si affi da a veri e propri consulenti che fornirebbero 

gli strumenti necessari per scegliere ognuno il proprio investimento 
senza rischi. 
La nostra forza è costituita da aver convenzionato oltre sette 
banche, così da poter elaborare insieme al cliente il piano 
fi nanziario più specifi co e conveniente , personale e non 
standardizzato”. In questo particolare momento economico, con 
i tassi ancora bassi, può essere importante approfi ttare delle 
condizioni favorevoli individuando la soluzione personalizzata più 
appropriata per le proprie esigenze.
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Compravendita immobiliari a Castano Primo nell'ultimo anno

Un ‘trend’ in ripresa: così si può descrivere l’analisi dell’ultimo decennio del settore immobiliare 
castanese dopo la visione dei dati, comprensivi del 2010 appena concluso.. A spiegarci meglio 
la situazione è Federico Cerruto, titolare dell’agenzia ‘Nuovo Studio Castano srl’ del gruppo 
‘Tecnocasa’: “Il volume delle compra/vendite, rispetto al 2009, segnala sicuramente un 
signifi cativo incremento dovuto alla consegna di cinque complessi da una decina di abitazioni 
l’uno, in confronto ad una ventina di nuovi appartamenti dell’anno precedente così che le 
compravendite del 2009 (118) sono passate a 151 nel 2010. Un mercato che, come possiamo 
notare dai grafi ci sopra riportati, ha sicuramente subito la contrazione della crisi del settore, 
anche in conseguenza ai volumi importanti del 2005 e 2007. 
“Le richieste da parte dei cittadini ovviamente non mancano – ci spiega Federico – sia per 
vendere che per acquistare casa. Per certi aspetti, chi ha a disposizione liquidità in questo 
momento può sicuramente fare degli ottimi affari, considerata l’offerta complessiva del 
mercato. Dall’analisi delle richieste di acquisto casa in Castano Primo in nostro possesso 
risulta evidente che le tipologie più apprezzate sono gli appartamenti 
di tre locali, le abitazioni semi ed indipendenti e le ville. 

Questi dati vengono da anni e giornalmente raccolti, oltre che settimanalmente analizzati, così da di indirizzare 
venditori ed acquirenti verso le soluzioni più adatte. Il tutto, senza dimenticare, le possibilità 
offerte da alloggi in affi tto, una buona soluzione per chi ha necessità transitorie o magari 
più diffi coltà di accesso ad un mutuo”.
  

29%

71% Acquisto in contanti

Acquisto con mutuo

Studio Frada srl - piazza Mazzini 69 - Castano Primo - Tel. 0331881887 

Compra/vendite a Castano Primo

Nuovo Studio Castano srl - Corso San Rocco 43 - Castano Primo - 0331.882992



Una mostra di soldatini. I Fanti sono al lavoro
Una mostra di ‘soldatini di piombo’ 
con le divise risorgimentali. La 
vorrebbe realizzare la sezione di 
Castano Primo dell’associazione 
nazionale del Fante. “La mostra 
di soldatini di piombo – dice il 
vicepresidente Alfredo Mocchetti – è 
un’idea che vorremmo diventasse 
realtà nel 2011, magari, già, nei 
prossimi mesi. A tal proposito 

abbiamo chiesto al presidente provinciale un aiuto ed un consiglio 
per il disbrigo di alcune pratiche che permetterebbero, appunto, 
di mettere in campo l’iniziativa. Sarebbe un momento importante 
ed un’ulteriore occasione per festeggiare ed onorare il 150esimo 
anniversario dell’Unità d’Italia e, allo stesso tempo, far conoscere 
una parte importante della nostra storia”. Non solo la mostra 
di soldatini, però: la sezione castanese si è attivata per vedere 
se c’è la possibilità di creare un gruppo anche in un comune 
vicino a Castano. “Abbiamo preso contatto con l’Amministrazione 
comunale della cittadina poco distante dalla nostra – continua il 
vicepresidente – per capire se esiste questa opportunità. In merito 
preferiamo non aggiungere altro, ma qualora ci saranno delle 
novità e se tutto ciò sarà fattibile, ne daremo certamente conto, 
indicando, contemporaneamente, il nome del comune con cui ci 
siamo interessati”. Soldatini di piombo e una possibile nuova 
sezione. Se ne è parlato durante l’assemblea annuale, così come 
si sono affrontati anche vari argomenti. Dalle attività portate a 
termine nel 2010, fino ad un altro significativo appuntamento 
in programma nell’anno. “Ricorrendo il 150esimo anniversario 
dell’Unità d’Italia – commenta il presidente Francesco Sgarrella 
– vorrei ricordare il raduno di Torino, nel mese di luglio, che ci 
vedrà riuniti tutti insieme in un momento di grande rilevanza”. 

emmegi
TERMOIDRAULICA
di Molla Gianluca

Termoidraulica Emmegi è

Via Nobile della Croce, 7
20020 Magnago (MI)
Tel. Fax 0331 305689
Cell. 348 7118700
www.emmegitermoidraulica.it
info@emmegitermoidraulica.it

> PREVENTIVI
 PERSONALIZZATI
> ASSISTENZA
 CALDAIE

> Sistemi di
 riscaldamento
 ecologico
> Climatizzazione
> Arredo bagno

La Castano che non c’era. Una città che cerca e vuole cambiare, tra iniziative, idee, opere e novità
Se siete tornati a Castano da poco, dopo essere stati lontani per qualche tempo, non potrete non provare una particolare sensazione nel 
tentare di fare un elenco di tutte le novità che sfilano sotto i vostri occhi e che vi rendono difficile ritrovare sintonia e familiarità con il vostro 
paese natio. La maggior parte sono buone notizie: il nuovo auditorium è un punto di ritrovo significativo per la cultura, quindi ci sono negozi 
in cui puoi trovare le spezie di ogni genere, per mangiare un kebab non devi più aspettare il sabato sera e andare a Milano. Una cittadina 
vicina ospita, inoltre, un incontro sui rischi ambientali della terza pista di Malpensa e la popolazione ascolta in piedi il destino della 
brughiera. Dal dottore puoi chiacchierare contemporaneamente con l’anziana signora Luisa, la giovane madre Zeyneb e l’operaio Yu. I giovani 
formano reti e costruiscono nuovi spazi di aggregazione, la piscina è un sogno che si avvera, ma non basta. Decine di autobus vengono 
a raccogliere gli studenti del Torno, che è cresciuto fino ad attrarre anche i ‘foresti’. Alle scuole Elementari, 
invece, in una classe puoi sentire cantare buon compleanno in cinque lingue diverse. In città, poi, c’è anche un 
mercatino che, a date prestabilite, espone le prelibatezze del territorio. Pochi metri più in là, ed ecco che puoi 
‘mungere’ una macchinetta e riempire bottiglie di latte fresco. Castano scopre di avere un lungocanale, lo decora 
e la cittadinanza apprezza passeggiandovi a piedi e in bici. Viene voglia di partecipare a tanta alacrità, di far 
parte del cantiere, perché di cose da fare ce ne sono tante, come riempire il vuoto delle nostre piazze, del quale 
accusiamo altri ingiustamente, mentre ci rifugiamo nei centri commerciali che non assomigliano mai al luogo in 
cui sorgono e che ci si arriva dopo interminabili slalom tra rotatorie tutte uguali. Eppure nell’aria c’è questo: la 
voglia di ritornare ad essere noi, i cittadini, a dare forma e carattere al territorio. (di Alessandra Mainini)

Si va a scuola tutti insieme, ma a... piedi

S
i va a scuola insieme. Ma, 
a piedi. Se fino a qualche 
tempo fa era un sempli-
ce progetto, oggi, invece, 
il Pedibus è qualcosa di 
concreto. Con il 21 marzo 

prossimo, infatti, Castano Primo 
darà, ufficialmente, inizio a que-
sto nuovo importante servizio, che 
guarda, con particolare attenzione, 
sia agli studenti che, ovviamente, 
ai genitori. Anche se nel primo 
periodo sarà in fase sperimentale, 
l’iniziativa deve essere vista come 
un ulteriore momento di vicinanza 

alla popolazione. “Si partirà tra po-
chi giorni – spiega il vicesindaco 
Roberto Colombo – Nei mesi scor-
si, da quando cioé è nata l’idea, ci 
siamo attivati, assieme alla Con-
sulta delle Politiche Sociali, in col-
laborazione con l’istituto compren-
sivo e coinvolgendo le mamme ed 
i papà degli alunni che frequentano 
le scuole cittadine, chiedendo una 
loro opinione in merito, avendo da 
quasi la maggior parte risposte po-
sitive. Nello specifico il servizio ve-
drà i ragazzi andare a scuola a piedi 
insieme, accompagnati da volonta-
ri che li seguiranno nel tragitto per 
garantire la loro incolumità (una 
collaborazione nell’organizzare i 

di Alessio Belleri turni verrà data dall’Azzurra Soc-
corso). Inoltre, almeno in questa 
prima fase, ci sarà anche la presen-
za degli agenti della Polizia locale, 
che verificheranno quei tratti rite-
nuti maggiormente critici dal pun-
to di vista della viabilità”. Rivolto 
agli alunni delle Elementari (per 
chi ha deciso di aderire), il 
Pedibus sarà articolato su 
quattro percorsi e si svilup-
perà, inizialmente, solo per 
il tragitto di andata (ossia 
da casa a scuola). “Si tratta 
di un’iniziativa – conclude 
Colombo – di crescita e di 
educazione per i nostri gio-
vani. Sarà, infatti, una nuo-

va opportunità di socializzazione e, 
contemporaneamente, di una vita 
sana e nel rispetto dell’ambiente 
che ci circonda”. Oggi è, quindi, in 
fase sperimentale, successivamen-
te, se le risposte saranno positive, 
l’intenzione è di farla diventare 
un’attività fissa. 

Scopriamo il mare: il corso di biologia marina
Dopo il successo dello scorso anno, riparte, con la 
SubAcqua1Village, in collaborazione, con l’Istituto per gli Studi 
sul Mare, il corso di biologia marina ‘Alla scoperta del Mare’. 
Cinque incontri teorici, laboratorio e visita all’acquariocivico di 
Milano. Gli appuntamenti (5, 7, 12, 19 e 21 aprile, dalle 20 alle 
22) sono alla piscina Acqua1Village di via Mantegna. 
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I
l ponte di via Garibaldi è 
costato un milione di euro 
e non è mai stato inaugu-
rato. Se l’ex vice-sindaco, 
Carlo Ferrè, sulle pagine di 
un noto quotidiano, dichia-

ra che finché la lista Barni era al 
governo,  “stavamo lavorando per 
l’apertura”, Chiaramonte eviden-
zia, “i vizi iniziali che hanno por-
tato alla situazione attuale”. Ma 
andiamo con ordine. Nel 2005 Ber-
nate siglava il progetto della linea 
Tav, comprendente lo spostamen-
to a sud di A4 e nuova ferrovia. Il 
problema sorse quando la Tav si 
trovò pronta per procedere ai lavo-
ri e l’Anas no. Venne proposto di 
creare una galleria artificiale (dove 
sorge il ponte), da completare poi 
insieme ai lavori per l’autostrada, 
ma Ferrè, incaricato dal Comune, 
rifiutò, ottenendo l’attuale viadotto 
(provvisorio) con pista ciclabile, 
ultimato solo nel 2009. Ma perché 
non è mai stato aperto? La risposta 
di Chiaramonte è immediata: “Per-

ché il collaudo è stato terminato 
solo il 27 dicembre 2010 e, ciò non 
bastasse, i lavori sono stati più vol-
te rimandati da Satap (autostrade), 
fino ad arrivare a prospettarne la 
partenza nel mese corrente”. Una 
buona notizia è giunta proprio nel-
la giornata di mercoledì 16 marzo 
da parte dell’assessore provinciale 
Giovanni De Nicola: “In accordo 
con il sindaco di Bernate abbiamo 
deciso di inaugurare e  aprire al 
traffico  il Ponte di Bernate Ticino 
ed il relativo collegamento stradale 
con Boffalora il prossimo 26 marzo 
alle ore 16.00. E’ nostra intenzione 

evitare la demolizione del ponte e 
dei 4 km dell’Autostrada A4 Mila-
no-Novara, previsti nel già finan-
ziato ed approvato progetto della 
Variante di Bernate, proponendo a 
tutti i soggetti interessati la riqua-
lificazione dell’attuale tracciato e 
l’utilizzo delle risorse risparmiate 
da destinare ad altre infrastrutture 
autostradali nel territorio della Pro-
vincia di Milano quali ad esempio 
la riqualifica della Milano-Meda”. 
La nuova arteria sarà sicuramente 
apprezzata dai cittadini perchè ga-
rantirà un collegamento sicuro an-
che a livello ciclo-pedonale.

Il nuovo ponte finalmente apre
Papà con figli, la ‘Festa del 
Papà’ a Bernate Ticino si 
festeggia anche correndo e 
camminando per 4,5 chilometri 
attraverso le vie del paese.
Organizzato dalla Parrocchia, 
in collaborazione con 
l’Amministrazione comunale, 
domenica 20 marzo 2011 
si corre la 9^ edizione della 
‘STRACAPAPA’’. La corsa non 
competitiva scatta di primo 
mattino, alle 9 in punto, 
dall’Oratorio, anche base 
del ritrovo. Le iscrizioni si 
ricevono fino a 10 minuti dalla 
partenza. Ai primi 100 iscritti 
sarà consegnato un sacchetto 
gastronomico. Nel pomeriggio, 
la consegna di numerosi premi 
ai vincitori d’ogni categoria, 
sostenuta da una calorosa 
animazione, concluderà la 
ricorrenza.

La ‘Stracapapà’
alla nona edizione

di Andrea Crespi

Un’azienda che garantisce con grande professionalità un servizio 
accurato e completo, per ogni tipo di cerimonia, dal rito semplice e 
discreto, al funerale più importante e prestigioso, con personale 
altamente qualificato in grado di accompagnare adeguatamente i 
Vostri cari nell'ultimo viaggio. 

Inoltre opera in modo oggettivo e trasparente sulla base di tariffe 
predeterminate con i seguenti servizi:

Pompe Funebri S. Martino s.a.s. - di Rizza Fabrizio & C.
Sede Legale: Via San Rocco, 20 - 20012 Cuggiono (MI) 

Tel. 02.97.47.433 - Cell. 335.79.08.713 
Servizio attivo in tutti i comuni 24 ore su 24

• Servizio sul territorio nazionale 
   e all’estero

• Monumentistica cimiteriale 
  e accessori

• Consulenza legale e gestione 
  pratiche cimiteriali e comunali

• Addobbi funebri e camere ardenti

• Vestizioni, cura e toilette salme

• Tumulazioni, inumazioni, 
  riesumazioni, cremazioni in tutti i
  cimiteri
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L 
a 4^ Sagra di Primavera 
tornerà a dare il benvenu-
to alla bella stagione do-
menica 27 marzo; come 
t r a d i z i o n e 
vuole, da 

tempo abbandonate 
le vesti di mera fiera 
merceologica, l’even-
to ha assunto ormai i 
connotati di vera e 
propria sagra di pae-
se. Questo il ricco il 
programma delle ma-
nifestazioni che siamo 
certi attirerà come sempre un gran 
numero di persone. “A partire dalle 

9 – spiegano dagli uffici comunali -  
verrà aperta al pubblico la Mostra 
mercato di articoli vari, prodotti 
artigianali e hobbistica. Dalle 9.30. 
nell’Aia di Villa Annoni apertura 
degli stand degli operatori e delle 
associazioni, mentre l’inaugura-

zione ufficiale della 
sagra sarà alle 10 con 
il concerto itinerante 
della banda cittadi-
na”. Per gli amanti 
dei cani, alle 11 e 
alle 16, dimostrazio-
ne di addestramento 
cinofilo; dalle 12.30 
sarà operativo il 

servizio di ristorazione 
(prenotazioni allo 02/97240857) e 
alle 16.30 spettacolo di acrobazie 

Sagra di Primavera tra mostre e fiera
con giocoleria e musica. Anche il 
Parco avrà un ruolo di primo piano 
con l’esposizione orni-
tologica e l’esibizione 
a volo libero di rapaci; 
spazio all’arte dalle 
10 alle 18 con la mo-
stra di Enrico Gerli. 
“Anche quest’anno 
ci sarà il Battesimo 
della Sella con tour 
su pony e cavalli e la 
passeggiata in carroz-
za. A partire dalle 15, per i bambini 
ci sarà uno spettacolo di burattini, 
e a seguire animazioni e gimcana 
in mountain-bike. Immancabili 
anche le visite guidate del Parco 
(per prenotazioni 340/5063598)”. 
Ancora arte nella Sala della Man-

Dairago, Cuggiono, Nosate 
e Turbigo: una ricostruzione 
storica del periodo tra antico 
e tardo medioevo. Era questo 
l’obiettivo dell’incontro del 
nostro collaboratore Luca 
Bottini, svoltosi a palazzo 
Kuster, su iniziativa del 
gruppo artistico ‘Occhio’. 
“Obiettivo era accogliere 
assieme  con il migliore rigore 
scientifico possibile tutte le 
testimonianze documentarie, 
materiali e fotografiche delle 
tracce  archeologiche presenti”.

Il territorio tra antico 
e tardo medioevo

di Stefania Carabelli giatoia, dove sarà presente la mo-
stra di quadri del Gruppo Artistico 

Occhio, che verrà inaugu-
rata sabato 26 alle 
17. Inoltre, nelle 
sale centrali della 
Villa, dalle 10 alle 
18.30 sarà allestita la 
mostra per celebrare 
il 150° anniversario 
dell’Unità d’Italia, a 
cura del Museo Sto-
rico Civico: attraver-

so documenti, quadri e oggetti 
dell’epoca si ripercorreranno le vi-
cende storiche che hanno contrad-
distinto il nostro territorio. Confi-
dando in una bella giornata di sole, 
si potrà così festeggiare all’aperto 
l’arrivo della primavera.

Dopo il successo dello scorso anno torna il Festival de la Fiction Française, che grazie all’associazione 
EquiLibri sarà di nuovo a Cuggiono per la 2^ edizione. L’appuntamento è mercoledì 23 marzo alle 21 presso 
la Sala Le Radici e Le Ali di via San Rocco 48. Dopo le tappe di Milano, Venezia, Genova, Firenze, la 
kermesse, che ha per protagonista il dialogo tra scrittori francesi e italiani, verrà ospitata nuovamente qui, a 
conferma che il nostro comune si dimostra un luogo di cultura. Un impegno importante quello di EquiLibri, 
che nel 2010 ha avuto il riconoscimento del Centro Culturale Francese di Milano, a testimonianza del fatto 
che anche in una piccola realtà come la nostra gli orizzonti letterari non hanno confini. Ospite della serata 
sarà Eric Holder, autore di una ventina di libri, tra cui Mademoiselle Chambon e L’homme de Chevet.

Con ‘Equilibri’ torna l’appuntamento con la ‘Fiction Francaise’: in dialogo scrittori locali e francesi

Purtroppo ad oggi sia il Comune che la Provincia non hanno fatto niente 
per rendere via Magenta in condizioni accettabili, con il manto di asfalto 
che si sgretola formando dei buchi e allagamenti 
in caso di pioggia, non avendo la possibilità 
di scarico delle acque piovane. Inoltre, 
ultimamente, anche nella parte finale della via, 
prima della rotonda verso Casate, il manto di 
asfalto si sgretola formando dei cedimenti molto 
pericolosi. (lettera firmata)

Nella notte di lunedì 7 marzo, tra le ore 22 e 
23.30, ho avvertito un odore molto forte di 
gomma bruciata, nei pressi della mia abitazione di 
via Santa Maria, associato a un fenomeno di foschia. 
Ho pertanto chiamato i Carabinieri denunciando quando 
descritto. Il fenomeno si è ripetuto più volte anche in passato 
e ogni volta ho sempre avvertito i Carabinieri. 
Chiedo che le istituzioni possano dare un’adeguata risposta e 
valutazione a questi fenomeni. (lettera firmata)

 Su www.logosnews.il video di un tentativo di furto a Cuggiono
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PAGA IL MINISTERO DELL’ISTRUZIONE 
SE IL CANE RANDAGIO MORDE L'ALUNNO NEL CORTILE ANTISTANTE LA SCUOLA
È ormai pacifico da circa un decennio, sia in Dottrina che in Giurisprudenza, il principio secondo cui l'accoglimento 
della domanda di iscrizione ad un istituto scolastico, con la conseguente ammissione dell'allievo alla scuola, determina 
l'instaurazione di un vero e proprio vincolo contrattuale tra scuola e scolaro, dal quale sorge, a carico dell'istituto, 
l'obbligazione giuridica di vigilare sulla sicurezza e sull'incolumità dell'allievo nel tempo in cui questi fruisce della 
prestazione scolastica in tutte le sue espressioni (anche al fine di evitare che l'allievo procuri danno a se stesso). Sicché, 
a mente dell’art. 1218 c.c., mentre il danneggiato deve provare che l’evento dannoso si sia verificato nel corso dello 
svolgimento del rapporto contrattuale tra studente e scuola, sulla controparte incombe l'onere di dimostrare che il 
danno sia stato determinato da causa non imputabile né alla scuola né all'insegnante, ossia di aver adottato tutte le 
misure idonee ad evitare il verificarsi del danno. L’evento in commento ha visto una giovane studentessa subire lesioni 
ad una mano conseguite ad un morso di un cane randagio nel cortile antistante la scuola, mentre, al termine delle 
lezioni, la ragazza si accingeva ad uscire dal cortile. La Corte di Cassazione, con sentenza n. 3680 del 15 febbraio 
2011, ha ribadito la validità del suddetto principio di diritto, confermando che, dal momento dell’iscrizione all’istituto, 
gli alunni sono affidati all’amministrazione scolastica, che esplica il proprio servizio attraverso il personale, docente e 
non docente, nonché mediante la messa a disposizione di locali, laboratori ecc. “Quindi – spiega la Cassazione – sorge 
a carico della scuola anche l’obbligo di predisporre tutti gli accorgimenti necessari a seconda della conformazione dei 
luoghi, affinché nei locali scolastici non si introducano terzi (persone o animali) che possano arrecare danni agli alunni. 
Ne deriva che, nelle controversie per il risarcimento del danno da lesioni provocate dall'aggressione di un cane incusto-
dito, nei locali e pertinenze (come nel caso di specie il cortile antistante l'edificio scolastico) messi a disposizione dalla 
scuola, l'attore deve provare che il danno si è verificato nel corso dello svolgimento del rapporto, mentre l'amministra-
zione ha l'onere di dimostrare che l'evento dannoso è stato determinato da causa non imputabile, essendo stati predi-
sposti gli accorgimenti idonei ad impedire l'accesso a terzi”. Così argomentando, la Suprema Corte ha, di fatto, affer-
mato che l’istituto scolastico sub iudice, nel caso di specie, non aveva predisposto le misure necessarie ad impedire che 
un cane randagio si avvicinasse tanto alla scuola, non impedendo così un fatto dannoso che aveva l’obbligo giuridico 
di impedire e che, ora, dovrà risarcire, per il tramite del Ministero dell’Istruzione, sempre responsabile, per legge, in 
casi analoghi. 

Per info ed approfondimenti:
Avv. Filippo Parisi - NL Studio Legale

filippo.parisi@studio-nl.com

Rubrica: il parere legale



A   
nche a Buscate ci sarà 
un Punto d’Aiuto, uno 
sportello per i più bi-
sognosi e per coloro 
con fragilità fisiche o 
e c o n o -

miche, gestito dal-
la neonata Caritas 
cittadina. Dieci 
volontari saranno 
presenti a partire 
da oggi dalle 15 
alle 16 presso la 
saletta sotto il por-
ticato della chiesa 
Parrocchiale. per 
ascoltare e soppe-
rire alle necessità 
e ai problemi delle 
persone. “Il nostro 
compito principale 
è quello di dare informazioni o ap-
poggio morale, fornendo soluzioni 
con l’aiuto di organi che operano 
già nel sociale, come l’Asl, il Co-

di Francesca Favotto
mune, il Movimento per la vita e 
le altre Caritas locali – spiega Ka-
tiuscia Gambacorta, referente del 
gruppo – Noi non forniamo in al-
cun modo sostegno economico, né 
raccogliamo abiti o cibo. Se ce ne 
sarà l’occasione, lo potremo fare, 
ma solo per casi straordinari”. Allo 
sportello ci si potrà rivolgere per 

qualsiasi problema, 
dal non potersi 
permettere il ne-
cessario per accu-
dire i propri figli 
al voler maggiori 
informazioni sul 
fondo famiglia la-
voro della diocesi. 
“Per ora, vogliamo 
monitorare l’af-
fluenza dell’uten-
za e vedere di che 
natura saranno i 
problemi che af-
fliggono la popo-

lazione – conclude Gambacorta – 
Poi, vedremo di iniziare a lavorare 
insieme alle altre Caritas, per crea-
re una rete sociale di supporto”. 

U
n appuntamento per ri-
flettere, confrontarsi e 
capire. Sarà tutto questo 
l’incontro, organizzato il 
prossimo giovedì 7 apri-
le, alle 

21, presso la pa-
lestra delle scuo-
le Medie ‘Anna 
Frank’ di via Mar-
torelli a Dairago, 
dal Decanato di 
Castano Primo. 
Dal titolo ‘Mistero 
eterno dell’esser 
nostro... al cuore 
dell’emergenza educativa’, e con il 
patrocinio di Regione Lombardia, 
Provincia di Milano e di Varese, 
Comune di Dairago, Fondazione 
Ticino Onlus (con, inoltre, il con-

tributo di Fondazione Mantovani 
Onlus di Arconate, TessilTorre 
S.r.l di Dairago, Barni Carlo S.p.a. 
Elettrodomestici di Busto Arsizio 
e C.M.G. Fratelli Calvino di Ar-

conate), l’iniziativa 
vedrà la partecipa-
zione di Sua Eccel-
lenza, Monsignor 
Rino Fisichella, 
presidente del Pon-
tificio Consiglio 
per la promozione 
della nuova evan-
gelizzazione, e di 

Marco Tarquinio, 
direttore del quotidiano ‘Avveni-
re’. Sarà con loro che i presenti 
potranno rapportarsi, ascoltando le 
varie testimonianze e riflettendo. 
L’incontro è aperto a tutti.

L
Osteria del Buongusta-
io – Da Rinaldo’ è stata 
la meta di quest’anno per 
i festeggiamenti dell’ 8 
marzo 
ad Ar-

conate. Oltre un 
centinaio di don-
ne hanno, infatti, 
scelto di festeg-
giare la giornata 
a loro dedicata 
a cena insie-
me al sindaco e 
all’Amministra-
zione comunale. Durante la serata, 

impreziosita da un sottofondo mu-
sicale, sono state proposte alcune 
letture che ripercorrevano la storia 
del novecento da un’angolatura 
tutta al femminile. Questa piccola 
sorpresa è stata molto apprezzata 
dalle partecipanti. E’ sempre utile, 

infatti, riscoprire 
le nostre radici 
e valorizzare ul-
teriormente una 
figura, quella 
della donna, 
che, per l’im-
portanza fon-
damentale che 
ricopre nella no-
stra quotidianità, 

non si gratifica mai abbastanza. 

Cena per le donne
di Matteo Losa

Mistero eterno...

5° StrAvis: è corsa e tanti momenti significativi
Successo oltre le aspettative per la 5° edizione della Stravis, 
organizzata dall’Associazione Avis di Arconate. Ben 800 sono 
state le persone presenti per una manifestazione che, nel suo 
insieme, ha avuto il merito di non limitarsi alla sola attività 
podistica, ma anche alla valorizzazione di momenti significativi, 
tra i quali una preghiera sotto la croce prima della partenza, 
una dimostrazione di aerobica defaticante da parte del gruppo di 
Light aerobic gim Arconate ed una appetitosa pastasciutta, oltre 
all’abbondante rinfresco per tutti i corridori. “Devo ringraziare gli 
86 volontari che si sono prodigati nella preparazione e durante 
la manifestazione e le associazioni, l’Apda, il Milan Club, L’Aido, 
il Csi e l’Amministrazione comunale per la collaborazione nella 
realizzazione dell’evento”, questo il commento del presidente 
dell’associazione Avis arconatese.  

Vicini ai bisognosi

ROBECCHETTO CON INDUNO: :  Recente appartamento 
composto da soggiorno cucina, 2 camere, bagno, giardi-
no privato, box e cantina, termoautonomo. € 150.000,00
ROBECCHETTO CON INDUNO: In piccola palazzina intero ed 
ultimo piano appartamento dalle generose metrature con 
annesso doppio box  area di proprietà e cantina. Da non perde-
re. € 190.000,00.
ROBECCHETTO CON INDUNO: Villa singola dalle generose 
metrature, con magazzino e terreno, volumetria residua. € 
270.000,00
CUGGIONO: Casa di corte sita al primo piano 3 locali e servi-
zio, con 2 rustici e cantina. € 117.000,00
ROBECCHETTO CON INDUNO: Recentissimo appartamento 
sito al piano rialzato, 3 locali con doppi servizi, ampio giardino 
privato, doppio box in larghezza e cantina, �niture signorili. € 
195.000,00. Merita visione.

SI EFFETTUANO VALUTAZIONI GRATUITE PER QUALSIASI TIPO DI IMMOBILE. ASSISTENZA PRATICHE NOTARILI E CATASTALI.

Logos
un mondo di notizie
fuori dalla porta 
di casa tua.

redazione@settimanalelogos.it
PERIODICO   DI   INFORMAZIONE,    FREEPRESS

Tel./Fax 0297249426

www.logosnews.it
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R
idare vita all’ex scuola 
Materna di Malvaglio 
trasformandola in ‘of-
ficina di creatività e 
cultura’: un progetto 
finora rimasto nel cas-

setto. Troppo onerosa, infatti, per 
le casse comunali, la spesa com-
plessiva preventivata. Per reperire 
fondi  il Comune aveva partecipa-
to ad alcuni bandi, ma senza esito. 
Ora l’Amministrazione ha trovato 
un’altra strada da percorrere per 
la ricerca di un finanziamento: un 
bando attraverso il quale si impe-
gna a concedere la disponibilità di 
un locale all’interno della struttura 
ad uso di un’eventuale associazio-
ne/società finanziatrice di ente pub-
blico o privato, oltre alla possibilità 
di utilizzo della sala per convegni e 
mostre per il periodo di tempo ne-
cessario alla valorizzazione mone-
taria dell’importo. Nel fabbricato, 

Ex scuola Materna:
un’area di cultura

che originariamente era una filan-
da, troveranno posto la biblioteca 
cittadina (i cui spazi attualmente 
sono sacrificati), alcuni spazi po-
lifunzionali, la scuola di musica e 
quella di danza. Il progetto defini-
tivo delle opere è stato approvato 
lo scorso mese di ottobre. Qualche 
mese prima, la Soprintendenza per 
i Beni Architettonici e per il Pae-
saggio aveva imposto una modifica 
al progetto originario relativamen-
te  alla distribuzione interna:  l’ente 
ha, infatti, stabilito che non venga 
realizzata la soletta che dividereb-
be in due lo spazio originale, man-
tenendo la struttura architettonica 
originaria della stessa filanda. 

Dal Consiglio ‘baby’ 
Subito all’opera il nuovo 
Consiglio Comunale dei 
Ragazzi e delle Ragazze. Il neo 
sindaco Julia Misci ed i suoi 
consiglieri hanno esaminato 
il bilancio e programmato il 
lavoro per i prossimi mesi: 
si è deciso di acquistare una 
seconda lavagna interattiva 
ed è anche emerso il progetto 
di istituire una vendita 
di beneficenza durante i 
Giochi di Istituto (ancora 
da stabilire, invece, quale 
sarà l’associazione onlus a 
cui la somma  raccolta verrà 
devoluta).  Ricordiamo che 
nel corso dei due anni che 
hanno costituito il precedente 
mandato, il Consiglio 
Comunale dei Ragazzi ha 
lavorato con particolare 
impegno, dotando la scuola 
di un software per i ragazzi 
con problemi di dislessia, di 
un televisore ed asciugatori 
elettrici per i bagni.       

di Roberta Perera

La droga in valigia
Arrestati trafficanti

I carabinieri della Compagnia 
di Legnano, con i colleghi del 
ROS, hanno arrestato due 
trafficanti di stupefacenti 
e l’acquirente. La coppia 
era arrivata con tre trolley 
a Malpensa su un volo 
proveniente dal Perù, 
passando indenni tutti i 
controlli di sicurezza. Ma 
i colleghi del ROS hanno 
avvisato i militari legnanesi 
del loro arrivo in Italia, visto 
che l’albergo dove erano 
diretti era situato proprio 
nel territroio. Immediato 
l’appostamento degli uomini 
dell’Arma che hanno atteso 
l’arrivo di una terza persona, 
con in mano una busta 
bianca, che veniva subito 
bloccata e trovata in possesso 
di circa 7 mila euro (da 
utilizzare per l’acquisto di 
parte dello stupefacente). Nel 
bagagliaio dell’autovettura 
dell’uomo sono stati trovati 
3 trolley vuoti, che sarebbero 
stati scambiati con quelli 
contenenti lo stupefacente. 
Negli altri trolley venivano 
rinvenuti, infatti, 6 involucri 
con 2,5 chilogrammi di 
cocaina, pressata sottovuoto. 
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Asilo e scuola materna magnaghesi

L
a scuola dell’Infanzia 
parrocchiale di Bienate è 
una realtà educativa mol-
to importante per la co-
munità magnaghese. Per 
comprenderne meglio il 

servizio, abbiamo rivolto alcune 
domande a Sonia Pallaro, direttrice 
della struttura. Quan-
ti sono gli iscritti 
presso la struttura? 
“Nell’anno scolasti-
co in corso gli uten-
ti sono 92, seguiti 
da 5 insegnanti più 
l’insegnante che si 
occupa del pre e post 
scuola”. Lo scorso 
15 febbraio si sono 
chiuse le pre-iscri-
zioni  per il prossimo anno sco-
lastico. Quante sono? “Ci sono 
pervenute 42 pre-iscrizioni a fronte 
di 23 posti disponibili”. Sono pre-
visti corsi di aggiornamento per 
il personale in servizio? “Sì, nor-

malmente il nostro personale segue 
un corso d’aggiornamento all’anno, 
in certi casi potrebbero seguirne un 
secondo.  Il nostro personale segue 
i corsi per proprio conto”. Come 
sono i rapporti con l’asilo nido 
comunale in termini didattici? 
“Abbiamo un buon rapporto con la 
struttura in termini di continuità di-
dattica”. Come è riuscita a reclu-
tare i nonni civici? “Attualmente 

i nonni civici, che 
offrono il loro tempo 
per la sorveglianza 
dei bambini all’in-
gresso e all’uscita 
dei bambini, sono 4. 
Tempo fa decisi di 
fare un incontro con 
tutti i nonni per capi-
re se c’era questa di-
sponibilità.  Per for-
tuna, quattro nonni 

hanno risposto favorevolmente e ci 
danno un ottimo servizio.  I nonni 
civici prestano il loro servizio solo 
all’uscita perchè  i bambini escono 
tutti dalle 15.50 alle ore 16 e c’è 
molta confusione”.

Bienate: la scuola dell’Infanzia Magnago e l’esternalizzazione

C
arlo Pariani, re-
sponsabile ‘Cub di 
Legnano’, sotto-
pone all’attenzio-
ne dei nostri lettori 
un ‘cambiamento’ 

che potrebbe coinvolgere 
tanti magnaghesi. “L’ante-
fatto: Il Consiglio comuna-
le di Magnago nella seduta 
del 22-2-2011 ha votato a 
maggioranza (con il voto contrario 
di Rifondazione e di un consiglie-
re della Lega e con l’astensione 
del PD) l’avvio della procedura di 
esternalizzazione dell’asilo nido e 
delle quattro lavoratrici - ci viene 
segnalato - Come prima iniziativa 
abbiamo fatto un sondaggio presso 
i genitori dell’asilo nido. Dal son-
daggio effettuato  è emerso che la 
totalità dei genitori ritiene sbaglia-
to esternalizzare l’asilo nido.  Ri-
sulta anche che la totalità dei geni-
tori ritiene giusto tutelare il lavoro 
e i diritti delle educatrici dell’asilo 
nido. Alla domanda se con l’ester-
nalizzazione pensano che il servi-
zio peggiorerà, il 54% ha risposto 

SI, l’8% ha risposto NO e il 38 % 
non sa. Alla domanda se pensano 
che le rette aumenteranno, il 60% 
ha risposto SI, il 16 ha risposto 
NO e il 24 % non sa”. L’occasione 
sembra sia stata utile per chiarire la 
posizione di entrambi: da parte del 
‘Cub’ è stata formalizzata la richie-
sta al Sindaco Ferruccio Binaghi 
che, nel caso venga davvero attuata 
l’esternalizzazione, alle lavoratrici 
sia data la possibilità di rimanere 
dipendenti comunali ed essere ri-
collocate all’interno del Comune 
o di altri Comuni. Il prossimo 23 
marzo, alle 20.30, presso il centro 
anziani di Bienate vi sarà una riu-
nione coi genitori.

di Andrea Scampini

Sarà una vera e propria ‘due giorni’ di festa per tutti i papà quella 
in programma in Parrocchia a Vanzaghello, oggi (sabato 19 marzo) 
e domani, domenica 20. Questa sera, alle 21, in chiesa Parrocchiale 
recita del Santo Rosario in onore di San Giuseppe e, al termine, in 
oratorio degustazione del dolce ‘DolcePapà’. Quindi, domani, alle 
10 Santa Messa (il ritrovo per papà e fi gli è alle 9.40), mentre alle 
14.30, pomeriggio speciale con giochi, attrazioni, gonfi abili e inizio 
del Gran Premio ‘Motoratorio’. Alle 16.30, infi ne, tradizionale sfi da 
di calcio tra papà e fi gli. Occasioni da non perdere.     

A Vanzaghello ‘due giorni’ di festa per il papà
Un percorso alla scoperta del libro medievale: gli strumenti della 
scrittura e la decorazione dei codici. E’ l’iniziativa (‘Libro Antico’), 
in programma questa domenica, 20 marzo, a Vanzaghello ed 
organizzata dalla biblioteca. L’appuntamento è per le 9.30 e sarà a 
cura di Sandro Baroni. Dopo l’introduzione alla scrittura nel mondo 
antico, si analizzeranno testi e libri del mondo medievale, per poi, 
alle 14.30, passare alle esercitazioni pratiche. Si tratta certamente 
di un evento di grande rilevanza e di un importante momento di 
crescita e formazione culturale e storica per i partecipanti. 

Il libro medievale. Un percorso per scoprirlo
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A   
nche l’ex campo mili-
tare ‘Della Promessa’, 
al confine tra Lonate 
Pozzolo e Castano Pri-
mo, tra le venti aree 
della nostra Regione 

individuate quali possibili zone 
per gestire l’emergenza profughi 
provenienti dal nord Africa? La 
notizia ha cominciato a circolare 
qualche giorno fa e, nelle ultime 
ore, è arrivata nel nostro territorio. 
Così abbiamo contattato il sindaco 
lonatese, Piergiulio Gelosa. “Vo-

glio sottolineare - dice il primo cit-
tadino della città della provincia di 
Varese - come 
si tratterebbe, 
qualora do-
vesse diventa-
re un qualcosa 
di concreto, di 
una scelta, o 
meglio di una 
poss ib i l i t à , 
che andrebbe 
ulteriormente 
a gravare sul 
nostro territo-
rio. Su un’area, quella di Lonate 
Pozzolo e delle rispettive frazio-

ni, che, già quotidianamente, si 
trovano a doversi confrontare con 

p rob l ema t i -
che impor-
tanti, legate 
da una parte 
all’aeroporto 
di Malpensa, 
ma anche e, 
ovviamente, a 
tutto ciò che 
ruota attorno 
alla zona, al-
quanto com-

plessa, sia dal 
punto di vista di alcuni equilibri, 
sia per come si sviluppa. Già fac-

L’ex campo militare, area per i profughi? 
di Alessio Belleri ciamo fatica con le attuali risorse 

umane e di mezzi a disposizione, 
certamente non sufficienti, ritengo, 
perciò, impensabile doverci trovare 
a confrontarci con una nuova e così 
importante realtà. Non ci sono le 
condizioni necessarie per fare ciò e 
spero che ci si renda conto di que-
sto, prima di giungere ad una de-
cisione. Salvaguardando l’aspetto 
umano della situazione, ribadisco, 
però, come, ogni giorno, ormai da 
tempo, stiamo vivendo con proble-
matiche e tematiche di grande ri-
levanza. Se se ne dovesse, quindi, 
aggiungere un’altra mi chiedo in 
che modo potremmo affrontarla”. 
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Salvo errori e omissioni: letteratura in frazione
‘Salvo errori e omissioni’. E’ il titolo del percorso artistico - 

letterario del poeta lonatese Luigi 
Zaro, in programma stasera (sabato 
19 marzo), nel salone dell’oratorio 
di Tornavento. Con il patrocinio del 
comune di Lonate Pozzolo, l’iniziativa 
vedrà la partecipazione di Angelo 
Santinelli e Nicoletta Raimondi che 
racconteranno il percorso. Voce narrante 
Michele Gelosa, tecnico audio - luci 
Maurizio Mirata, regia Luciano Turrici.  

I Pellegrinaggi Mariani Parrocchiali a Ferno
Tre saranno gli appuntamenti con i Pellegrinaggi Mariani 
Parrocchiali. Il primo, il 29 aprile, 
sarà al Sacro Monte di Varese, quindi, 
nel pomeriggio del 24 maggio, ci si 
trasferirà alla Madonna della Fonte 
(Caravaggio). E, infine, il 7 giugno, 
sarà la volta del Santuario Madonna 
della Corona (Spiazzi). Per iscrizioni 
ed informazioni la cittadinanza ed i 
fedeli di Feno potranno rivolgersi alla 
segreteria parrocchiale. 



Elezioni: la Lega ha deciso “Si va da soli”

L
a Lega Nord ha deciso: 
“Si andrà da soli alle 
prossime elezioni ammi-
nistrative di maggio”. Se 
la notizia, inizialmente, 
sembrava essere solo una 

voce, non confermata, ma, dobbia-
mo dirlo, neanche smentita, oggi 
ecco che è arrivata l’ufficialità. In 
solitaria. E’ così che la sezione di 
Turbigo del Carroccio si presenterà 
al voto, tra poco meno di due mesi. 
“E’, ormai, diverso tempo che stia-
mo lavorando per organizzare la 
squadra – dice il segretario citta-
dino, Alberto Garavaglia – Adesso 
possiamo, quindi, dire che la strada 
che seguiremo sarà proprio questa. 
Una scelta, certamente, importan-

te, che è maturata dopo un’attenta 
e precisa analisi ed un confronto 
mirato. Con l’attuale maggioranza, 
che da dieci anni guida il nostro pa-
ese e di cui anche noi facciamo par-
te, non c’erano più i 
margini per un’in-
tesa che ci avrebbe 
portati a presen-
tarci, nuovamente, 
assieme. Mi preme 
sottolineare che 
non puntualizziamo 
su quanto è stato 
realizzato e quanto, 
invece, è mancato, 
non è corretto e non 
è, soprattutto, nel-
le nostre abitudini 
farlo, piuttosto su alcuni metodi 
utilizzati nei due mandati che si 
stanno per concludere a breve”. La 

di Alessio Belleri Lega Nord andrà, quindi, da sola, 
aprendo, contemporaneamente, 
anche a scenari differenti. In molti, 
tra i cittadini, infatti, si stanno chie-
dendo che cosa accadrà, ora. Quali 

saranno le mosse 
future. Si avranno 
nuove e possibili 
alleanze? Oppure si 
seguirà la strada del 
‘ognuno da solo’? 
E, ancora, quante 
liste ci saranno alle 
prossime elezioni? 
Tutte domande che, 
forse, già a breve, 
potrebbero avere 
delle risposte. In-
tanto, però, il pri-

mo gruppo a mettere ufficialmente 
“le carte sul tavolo” è, appunto, il 
Carroccio. “La squadra è nel suo 

complesso pronta – continua Gara-
vaglia – Abbiamo stabilito i possi-
bili candidati alla carica di sindaco 
che saranno mostrati al momento 
opportuno. Per ora posso dire che 
ci sono quattro papabili. Allo stes-
so modo si è anche proceduto alla 
divisione di coloro che, in caso di 
successo, dovranno ricoprire il ruo-
lo di assessori. Per noi, importante, 
sarà, come abbiamo sempre cerca-
to di fare, la presenza sul territorio, 
la chiarezza e la coerenza con i cit-
tadini. Ed anche la scelta di corre-
re da soli è sinonimo di chiarezza 
e correttezza”. In attesa, quindi, 
di conoscere il candidato sindaco 
della Lega, dalla sezione turbighe-
se ribadiscono che se si andasse a 
votare anche domani... “Nessun 
problema – conclude il segretario 
locale – Siamo pronti”.    

Il PdL al lavoro per il voto e per il paese

L
a Lega va da sola. Il PdL, 
però, non sta di certo a 
guardare. Anzi, è ormai 
diverso tempo che il 
gruppo è al lavoro per or-
ganizzare e programmare 

il futuro, non solo, ovviamente, 
l’appuntamento prossimo con le 
elezioni di metà maggio, ma anche 
e, soprattutto, ciò che sarà dopo, 
quando i singoli cittadini avranno 
espresso il loro voto. “Prima di 
tutto e prima, soprattutto, della po-
litica e delle scelte di partito, per 
noi del PdL, ci sono Turbigo ed i 
turbighesi. Le varie esigenze, le 
richieste, le eventuali criticità da 
risolvere e, quindi, le iniziative ed 
i progetti da mettere in campo. E’ 
questo quello che conta e quello 
verso cui abbiamo posto sempre 
particolare attenzione nei dieci 
anni in cui siamo stati alla guida 
del paese. Lo stesso faremo anco-
ra, qualora la gente scelga di darci 
il suo appoggio”. E’ chiaro e pre-

ciso Fabrizio Allevi, che insieme 
a Manila Leoni, è il coordinatore 
del PdL turbighese. Trasparenza, 
sempre e comunque: sugli obietti-
vi da perseguire e su quali sono i 
punti che si stanno 
affrontando in que-
ste settimane. “Ab-
biamo, già, avuto 
diversi incontri, di 
fondamentale im-
portanza, sia con 
le realtà associative 
che con la normale 
società civile – dice 
Allevi – Esponenti 
e referenti di asso-
ciazioni, di vario 
genere e tipo, ac-
canto a singoli cittadini che hanno 
visto o stanno vedendo nel nostro 
progetto qualcosa di importante 
per il paese. Con loro si è parlato 
della situazione attuale, di ciò che 
è stato fatto, di che cosa è andato 
bene e che cosa, invece, si potreb-

be migliorare. Ognuno ha espresso 
la propria opinione, attraverso un 
confronto diretto e libero. La no-
stra intenzione, infatti, è ampliare 
le prospettive, tenendo invariata la 

base, solida e for-
mata, per, poi, cer-
care di coinvolgere 
il più possibile la 
popolazione ver-
so qualcosa che, 
in fondo, riguarda 
tutti. Non è tanto 
l ’ a p p u n t a m e n t o 
elettorale, certa-
mente significativo, 
quanto piuttosto il 
condividere attività 
e idee che guardi-

no al paese, insomma alla Turbigo 
del futuro”. Niente alleanza con la 
Lega, quindi? Una decisione che... 
“Come dire, da cittadini turbighesi, 
lascia amareggiati – continua Allevi 
– Innanzitutto perché sinceramente 
non ne abbiamo ancora capito le 

motivazioni (ci sembra, comun-
que, una chiara scelta di carattere 
politico). Quindi perché si inter-
rompe un percorso iniziato diverso 
tempo fa e che è continuato fino ad 
oggi. Secondo logica, certamente, 
l’alleanza sarebbe stata la soluzio-
ne più idonea, per proseguire un 
progetto. Così, però, non sarà, ma 
questo non ci precluderà assoluta-
mente di scendere in campo nelle 
condizioni migliori”. E sul possibi-
le candidato alla carica di sindaco, 
lo stesso coordinatore turbighese, 
spiega come i nomi ci sono, forse 
uno da quanto siamo riusciti a ca-
pire, il più accreditato visti anche i 
suoi trascorsi nella politica locale 
ed il lavoro fino a qui svolto. “Al 
momento opportuno – conclude 
Allevi – porteremo all’attenzione 
della cittadinanza chi, secondo noi, 
sarà la persona giusta per correre 
alle prossime elezioni. Per ora con-
tinueremo con il confronto con le 
varie realtà presenti in paese”.   

Allo Zucchino d’oro 2011 ha vinto ‘Amico è...’ 
Entusiasmo e partecipazione per l’edizione 2011 dello ‘Zucchino 
d’Oro’, la tradizionale gara canora cui ogni anno sono chiamati 
a partecipare gli allievi della scuola Media di Turbigo. L’evento 
è andato in scena venerdì 11 marzo presso il salone Abba 
dell’Oratorio, gentilmente concesso dalla parrocchia. A conquistare 
lo ‘Zucchino’ è 
stata la classe II C, 
che si è cimentata 
nell’interpretazione di 
‘Amico è’. Secondo posto, 
invece, per la III B, con 
‘Right now’, e terzo per 
la III C con ‘Fire works’. 
(di Roberta Perera).

Ancora Palcoscemico. Si replica lo spettacolo 
Si annuncia ancora il ‘pienone’ per la replica di ‘Palcoscemico 
2011’, il mix di musica, danza e cabaret del  Gruppo Teatrale ‘Le 
Storie Infinite’, con il patrocinio del Comune di Turbigo e della 
Pro Loco. La ‘prima’ è andata in scena  il giorno 5 ed ha ricevuto 
unanimi consensi.  Anche questo secondo spettacolo, in cartellone 
per questa sera (sabato 
19 marzo), si terrà presso 
l’auditorium di via Trieste. La 
serata vedrà la partecipazione 
di ‘ATtiTùDE’ Studio Arte 
Danza di Barbara Piloni, 
‘Fuori di Testo’ (spettacoli, 
eventi ed intrattenimenti) e del 
gruppo dei ‘Tremasinsema’.  
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N   
on sono solo i ‘migliori 
amici dell’uomo’, dalla 
scorsa settimana sono 
anche insegnanti specia-
li e per un... giorno. E’ 
la storia degli American 

Pit Bull Terrier dell’associazione 
Working Pit Bull Club Italia e, in 
particolar modo, di Blade e Leon 
che, in due differenti giornate, 
hanno avuto modo di conoscere e 
stare a contatto con gli 
studenti delle pri-
me Medie dell’isti-
tuto comprensivo 
‘Verjus’ di Oleggio, 
in provincia di No-
vara. Non è stata, 
insomma, la solita 
lezione quella a cui 
hanno preso parte i 
nostri allievi che, per 
qualche ora, hanno 
potuto conoscere da 
vicino il mondo ca-
nino, con le sue par-
ticolarità e caratteristiche. Qual’è 

il corretto rapporto 
animale – uomo, 
il randagismo, 
l’anagrafe canina, 
quindi i pericoli, 
i comportamenti 
da tenere e, ov-
viamente, le varie 
leggi in materia. 
Poi l’approccio, 
cosa fare e cosa, 
invece, no... Se 
ne è parlato con 
i ragazzi. Due i 

momenti che hanno caratteriz-
zato gli appuntamenti alla scuola 

piemontese: il primo, 
con i volontari del 
Working Pit Bull Club 
Italia, il veterinario 
della Asl di Novara 
e gli esperti, diret-
tamente in classe 
con la parte teorica, 
successivamente, 
tutti all’esterno, nel 
giardino che cir-
conda l’istituto, per 
una vera e propria 
prova pratica, dove 
si sono mostrati i vari comporta-
menti e gli atteggiamenti da tenere. 

Blade e Leon, insegnanti per un... giorno 

Porte aperte sabato 26 e domenica 27 marzo

di Alessio Belleri “Si è cercato di offrire, da una lato 
una visione globale sull’argomento, 
dall’altro di entrare nello specifico 
di alcune nozioni e particolarità – 
commentano dal Working Pit Bull 
Club Italia – Prima in classe e, poi, 
direttamente sul campo. In questo 
modo gli studenti hanno potuto 
capire da vicino quanto spiegato 
e, soprattutto, vedere il cane, co-
noscerlo e capire i comportamenti, 
quelli da tenere e quelli, invece, da 
evitare. A ciascuno di loro, infine, 
è stato dato anche un libretto in-

formativo”. Insomma 
un altro signifi-
cativo momento 
di vicinanza alla 
cittadinanza ed 
al territorio. Ed 
un ulteriore pro-
getto, accanto, ad 
esempio e solo 
per citarne uno, 
alla pet therapy, 
che ha come prota-
gonista il Working 
Pit Bull Club Ita-
lia e, ovviamente, i 

giovanissimi pit bull.       
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Il rock dei ‘Mr Jekyll’

P
resentiamo la band 
inaugurale di ‘My 
Generation Project’, 
ambizioso (o quasi) 
progetto di censimen-
to delle migliori band 

del nostro territorio: i Mr Jekyll. 
L’idea della band nasce nel febbra-
io del 2010, quando quattro musi-
cisti, nonché amici di vecchia data, 
si ritrovano dopo aver affrontato 
diverse esperienze nel panorama 
rock italiano e non solo. Reduci 
dall’esperienza londinese con gli 
‘Hero’, con cui hanno prima sup-
portato il tour europeo 2008 degli 
Stereophonics e effettuato un tour 
in California poi, Andrea Marin 
(chitarra e cori) e Alex Pariani 
(batteria) tornano in patria e si uni-
scono a Massimo Allevi (basso, 
vincitore dell’edizione di ‘Sanre-
mo Rock 2008’, con la band ‘Pan-
dora’) e Andrea Cavallo (voce) 
per formare una nuova rock band 
con cui esprimere la propria arte e 
la grande musicalità di ognuno. E 
dopo poche prove era chiaro che il 

progetto poteva funzionare. Il ge-
nere appartiene ad un rock a tratti 
quasi aggressivo, a tratti molto me-
lodico e all’ascolto appare subito 
chiara l’infl uenza di diversi gruppi 
quali Bon Jovi, U2, Foo Fighters 
e Journey (fra i tanti). «Il nome - 
spiega il chitarrista AndreaM – è 
il frutto onirico di AndreaC; sta-
vamo cercando qualcosa di adatto 
per la band e Andrea mi raccontò 
di un sogno in cui si trasformava in 
un essere, ne Dr Jekyll, ne Mister 
Hyde, ma in uno strano miscuglio 
fra i due, un Mr Jekyll. Eravamo in 
cerca di un nome (avevamo pensato 
a cose improbabili tipo Lucky Stri-

ke, decisamente poco accattivanti) 
e Mr Jekyll ci è sembrato da subito 
un buon biglietto da visita». Duran-
te questo periodo iniziano i lavori 
preparatori che porteranno alla rea-
lizzazione di un EP a sei tracce ter-
minato a dicembre 2010, totalmen-
te scritto e arrangiato dai quattro. I 
testi e le musiche sono affi dati alla 
sapiente esperienza del chitarrista, 
AndreaM, ma tutta la band colla-
bora attivamente agli arrangiamen-
ti (così come ogni artista dovrebbe 
fare), creando un’amalgama fra i 
diversi generi di ognuno. La scel-
ta della lingua ricade sull’inglese, 
per consentire di esportare la loro 

musica anche all’estero. A gennaio 
2011 i Mr Jekyll sono stati invitati 
da Mario Riso, il quale ha defi nito 
la loro musica un rock «onesto e 
pulito», a partecipare al program-
ma ‘Sala Prove’ di Rock TV con 
cui hanno registrato il video del 
pezzo ‘My time again’, andato in 
onda a partire dal mese successivo. 
I quattro raccontano poi di essere 
stati selezionati per partecipare al 
contest dell’Heineken Jammin’ 
Festival 2011 per band emergenti, 
con i pezzi ‘Just another day’, ‘Ru-
naway’ e ‘Train’; al termine della 
gara la band vincente sarà invitata a 
esibirsi sul palco del festival. Que-
sto progetto va ad assorbire quasi 
totalmente le energie del gruppo, 
che per il momento non prevede 
date imminenti. È possibile ascol-
tare i pezzi dei Mr Jekyll sul loro 
Myspace (www.myspace.com/
themrjekyll) e per sostenerli con 
il contest è possibile votarli quoti-
dianamente (al link hjfc.heineken.
it/band/mrjekyll). A breve sul sito 
(www.logosnews.it) la recensione 
dell’EP e nel frattempo potete gu-
starvi i Mr Jekyll su youtube o sul 
nostro sito.
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Additivi alimentari: chi li conosce li evita
Scegliere che cosa inserire nel carrello della spesa è il primo, importante appuntamento con il benessere.
E’ infatti fondamentale abituarsi a controllare sempre alcuni dati prima di acquistare un alimento e leggere l’etichetta è l’unico 
strumento che abbiamo a disposizione per conoscere le caratteristiche di un prodotto. Tre le informazioni presenti sull’etichetta,
 troviamo gli ingredienti del prodotto, tra i quali sono indicati anche gli  “ADDITIVI” che, di solito, compaiono alla �ne dell’elenco. 
Gli additivi alimentari sono sostanze che vengono aggiunte al cibo per migliorarne alcune caratteristiche come: tempo di 
conservazione (conservanti)  aspetto o colore (coloranti)  sapore (esaltatori di sapidità, correttori di acidità, ecc.) 
Essi sono presenti nella maggior parte degli alimenti che si acquistano al supermercato, non hanno alcun valore nutrizionale e non sono sempre così 
innocui, anzi alcuni sono probabilmente cancerogeni. Gli additivi autorizzati a livello europeo sono contrassegnati da un numero preceduto dalla lettera E; 
attenzione pero', perche' il produttore puo' a�ancare agli additivi registrati con la sigla europea altri additivi scritti con il loro nome per esteso, e cio' 
potrebbe ingannare il consumatore, portato a pensare che gli additivi impiegati siano solo quelli contrassegnati con la sigla E.
E’ doveroso precisare che sono gli alimenti più pregiati sotto il pro�lo nutrizionale ad avere un minore, o nullo, contenuto di additivi (latte fresco pastoriz-
zato, olio extra-vergine di oliva, yogurt al naturale, miele, paste alimentari secche) mentre lo stesso non può dirsi di prodotti quali snacks, merendine, 
caramelle, dolciumi, bevande gassate e zuccherate.  E’  importante fare una distinzione circa l'e�etto sulla salute e quindi la tossicità degli additivi. Esistono 
infatti diverse sostanze che sono tossiche o sulle quali si nutrono forti dubbi: queste andrebbero evitate o limitate. 
Quanto agli additivi dannosi, tra i conservanti troviamo l’acido benzoico e suoi sali (E210, E211, E212, E213) aggiunti soprattutto a confetture, marmellate, 
gelatine,  gomme da masticare e bibite analcoliche, i derivati dell’anidride solforosa (E220, E221, E222, E223, E224, E226, E227, E228) aggiunti a vino, birra, 
succhi di frutta; questi ultimi hanno e�etto irritante e consumano le riserve vitaminiche. Altrettanto dannosi i derivati fenolici e il tiabendazolo (E230, 
E231, E232 , E233), usati per il trattamento super�ciale della frutta e la netamicina (E235), un antibiotico utilizzato per il trattamento della super�cie dei 
formaggi, in grado di provocare problemi intestinali.  Tra i conservanti non nocivi troviamo invece i sorbati (E 200, E202, E203), l’acido acetico e i sali di 
potassio (E260, E261, E262, E263), l’acido lattico e i sali di sodio (E270, E325, E326, E327), l’acido propionico e i suoi sali (E280, E281, E282, E283), l’anidride 
carbonica (E 290). 

dott.ssa Sara Emily Boldrini biologa nutrizionista  - mail sa.emily@tiscali.it - tel 3479690720
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